

# Ouverture d'un centre médical dédié à la femme et à l'enfant

Poursuivant sa stratégie de développement d'activités hors murs, l'Hôpital du Jura bernois vient d'inaugurer un nouveau centre médical au cœur de Moutier. Entièrement dédié à la femme et à l'enfant, il regroupe plusieurs spécialistes en gynécologie-obstétrique et en pédiatrie.

Devant la porte d'entrée du bâtiment du Viaduc 34, à Moutier, un panneau indique la présence d'un centre «Femme-Mère-Enfant». Chapeauté par l'Hôpital du Jura bernois (HJB), il a ouvert ses portes le 1<sup>er</sup> février et regroupe trois gynécologues ainsi qu'un pédiatre.

«Cette réalisation s'inscrit dans la volonté de l'hôpital de dynamiser ses activités et d'aller à la rencontre de la population en lui proposant hors ses murs des prestations qui n'ont pas forcément besoin d'être localisées dans un hôpital», a expliqué hier aux médias Dominique Sartori, membre de la direction de l'HJB.



Le D' Alvaro Arana consulte désormais au centre Femme-Mère-Enfant de l'HJB à Moutier. PHOTO CLR

Il estime que la concrétisation de ce centre a été rendue possible grâce à un «incroyable alignement de planètes». À savoir la disponibilité de locaux particulièrement bien adaptés car déjà utilisés à des fins médicales (ils abritaient quatre cabinets de médecins généralistes) et l'intérêt de plusieurs médecins de s'y installer.

Du côté des gynécologues, la doctoresse indépendante Dalila Mogenet, qui était jusqu'ici installée seule dans des locaux pro-

ches de la gare, n'a pas hésité longtemps avant de décider de rejoindre le nouveau centre Femme-Mère-Enfant.

«Cela présente des avantages en matière de prise en charge de mes patientes, notamment pour pallier mes absences lors de participations à des congrès ou lors de vacances. On peut aussi partager des expériences, échanger sur des cas plus complexes avec les collègues. Enfin, c'est aussi une structure que je trouve intéressante pour l'ave-

nir. Quand on arrive à la retraite, c'est souvent très compliqué de trouver un successeur. Mais remettre un cabinet dans une telle structure sera sans doute plus facile, car il y a un côté rassurant à être entouré de collègues expérimentés», estime-t-elle.

Le D' Amgad Kashef, chef du département Femme-Mère-Enfant de l'HJB, a quant à lui également déplacé ses consultations du site de Moutier au nouveau centre de la rue du

Viaduc. L'équipe de gynécologie est encore complétée par la jeune D'<sup>esse</sup> Anna Liori, nouvelle venue dans la région, qui assurera deux jours de présence par semaine, voire plus si la demande se fait sentir.

## Libre choix du lieu d'accouchement

Le D' Kashef tient par ailleurs à rassurer: ce n'est pas parce que le centre est relié à l'HJB que les futures mamans ne pourront pas aller accoucher à Delémont. «Nous travaillons en réseau. Moi-même j'opère parfois à Delémont. Nous avons de très bonnes relations avec l'Hôpital du Jura et le lieu de l'accouchement relève du choix libre des patientes», précise-t-il.

Enfin, côté pédiatrie, c'est le D' Alvaro Arana, qui officiait jusque-là à l'hôpital, qui assurera les consultations. De ce côté, il s'avère plus difficile d'accroître l'offre, tant la spécialité, comme d'autres, manque de relève. «Ce n'est pas nouveau et ce n'est pas que l'HJB ou la région ne sont pas attractifs. Le problème se situe déjà à la base, au niveau de la formation, qui attire trop peu de candidats», regrette Dominique Sartori.